

# Ihr verdient Respekt.

In Zeiten wie diesen brauchen Dienstnehmer:innen dringender denn je **eine Personalvertretung, die klar auf ihrer Seite steht** und nicht dem Dienstgeber verpflichtet ist.

**Die FSG-GÖD ist eure Stimme für mehr Gerechtigkeit.** Wir fordern Respekt für eure Leistungen und mehr Wertschätzung für den öffentlichen Dienst.

**Darum bei den Personalvertretungswahlen**

**vom 27. bis 28. November 2024**

**FSG-GÖD wählen!**



## Bleiben wir in Kontakt!

**FSG-GÖD**  
**Sozialdemokratische Gewerkschafter:innen**  
**Öffentlicher Dienst**  
im Bundesministerium für Arbeit und Wirtschaft  
Verwaltungsbereich Wirtschaft

**Dr. Peter Theurer**  
Stubenring 1 +43 1 711 00 805792  
1010 Wien peter.theurer@bmaw.gv.at

**Rudolf Schützeneder**  
Hauptplatz 21 +43 676 82 10 8057  
4240 Freistadt rudolf.schuetzeneder@bev.gv.at



Fraktion Sozialdemokratischer Gewerkschafter:innen



# FÜR SOZIALE GERECHTIGKEIT.



Zentralausschuss  
beim Bundesministerium für  
Arbeit und Wirtschaft  
Verwaltungsbereich Wirtschaft



Folge uns  
auf Facebook!  
fsg.goed

# Unsere Kandidatinnen und Kandidaten für den Zentrallausschuss:



**Dr. Peter Theurer**  
Zentralleitung

Mitglied des Zentrallausschusses und des Dienststellenausschusses

„Wir bringen täglich unsere Leistung. Darum verdienen wir auch anständige Bezahlung und Sozialleistungen, gute Arbeitsbedingungen und eine faire Postenvergabe.“



**Ing. In Irmgard Falchetto**  
Bundesamt für Eich- und Vermessungswesen  
Leiterin der Eichamtes Wien

„Als serviceorientierter Dienstleistungsbetrieb brauchen wir hoch motivierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Faire Entlohnung und Aufstiegschancen sind wichtig. Im Vertragsbedienstetenbereich ist noch viel zu tun, um qualifiziertes Personal motivieren zu können.“



**Dr. in Susanne Beschauer**  
Zentralleitung

Mitglied des Gewerkschaftlichen Betriebsausschusses

„Beruf und Familie sollen gut vereinbar sein. Telearbeit ist ein wichtiger Beitrag dazu. Da sehe ich noch einige Möglichkeiten für Verbesserungen.“



**Rudolf Schützeneder**  
Bundesamt für Eich- und Vermessungswesen

Mitglied des Fachausschusses und des Dienststellenausschusses OO

„Ein Vergleich zeigt klar: ob Belohnungen, Öffi-Ticket, Einstufungen oder Telearbeit - im BEV sind wir fast immer benachteiligt. Das möchte ich ändern.“



**Gerald Breunhölzer**  
Zentralleitung

2. Stv. Vorsitzender des Dienststellenausschusses

„Wertschätzung für unsere Arbeit ist notwendig. Das betrifft Geld, aber auch den ganzen Arbeitsalltag. Und das gilt gerade auch für die Schreib- und Kanzleikräfte.“



**Friedrich Leonhardsberger**  
Bundesmobilenverwaltung

Mitglied des Dienststellenausschusses

„Es heißt: Handwerk hat goldenen Boden. Bei unserem Einkommen stimmt das leider gar nicht. Da muss etwas getan werden. Ich denke da z.B. an höhere Einstufungen.“



**Sabine Hochrieser, BA MA**  
Zentralleitung

Mitglied des Dienststellenausschusses

„Gleichberechtigung muss täglich gelebt werden. Deshalb ist es mir wichtig, den Frauenförderungsplan des BMAW auch mit vollem Engagement umzusetzen.“



**Michael Kvas**  
Bundesamt für Eich- und Vermessungswesen

Mitglied des Dienststellenausschusses Steiermark

„Die Vermessungsämter vor Ort brauchen eine moderne Ausstattung und das nötige Personal. Auch mehr Lehrlingsausbildung wäre wichtig. Dafür setze ich mich ein.“

Zentrallausschuss  
beim Bundesministerium für  
Arbeit und Wirtschaft  
Verwaltungsbereich Wirtschaft

